

**Dezember 2023**

Liebe Clubmitglieder,

hier ein kurzer Rückblick auf die beiden letzten Veranstaltungen:

## **Herbstwanderung am 15.10.2023**

Aus der angekündigten Herbstwanderung ist eine Stadtführung in Sulzbach-Rosenberg geworden. Um 13.15 Uhr trafen sich 10 Personen in Trautmannshofen am Pfarrheim und los ging es mit 4 Fahrzeugen nach Sulzbach-Rosenberg.

Am Löwenbrunnen in Sulzbach-Rosenberg wurden wir von unserem Stadtführer abgeholt, der uns sehr viel über die Wittelsbacher erzählte. Bei der zweistündigen Stadtführung haben wir das Schloss, das Rathaus und die Folterkammer besichtigt. Anschließend ließen wir den Nachmittag bei Kaffee und Kuchen im Altstadt Cafe ausklingen.



## **Jahreshauptversammlung 18.11.2023**

Nach der Begrüßung durch unseren 1. Vorsitzenden, Christoph Breinl, gab es für alle Anwesenden ein leckeres Abendessen, Eis mit heißen Himbeeren, einen Schnaps und ein Getränk, das vom RCT spendiert wurde.

Nach einer Gedenkminute für unsere verstorbenen Mitglieder, eröffnete Christoph Breinl die Jahreshauptversammlung. Er berichtete, dass Renault die Zusammenarbeit mit dem D'ARC (Dachverband Deutscher Alpine und Renault-Clubs) und damit auch mit den Renault-Clubs beendet hat, der D'ARC wurde im Frühjahr aufgelöst.

Im Jahr 2023 waren 7 Stoppelfeldrennen angesetzt, jedoch konnten wegen schlechten Wetters nur 4 Rennen stattfinden. An 3 Rennen hat er teilgenommen und belegte in der Klasse 5 den 3. Platz und in der Klasse 11 den 2. Platz.

Der 2. Vorsitzende, Björn Burger, gab einen Jahresrückblick über die 8 stattgefundenen Clubveranstaltungen seit der letzten Jahreshauptversammlung mit Teilnehmerzahlen.

Anschließend folgten die Berichte unserer Kassiererin und Schriftführerin Ilse Burger. Aktuell zählt der Verein 65 Mitglieder. Durch sechs Austritte zum Jahresende wird sich die Zahl jedoch auf 59 reduzieren.

Alle drei bedankten sich bei allen aktiven Vereinsmitgliedern für ihre Teilnahme an den Veranstaltungen, bei den Organisatoren sowie bei den Vorstandskollegen und deren Partnern für die gute Zusammenarbeit und die geleistete Arbeit.



Im Anschluss wurden die Ehrungen unserer langjährigen Mitglieder von Christoph Breinl und Ilse Burger vorgenommen.  
Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurde Anneliese Kurzendorfer und für 30 Jahre Mitgliedschaft wurde Björn Burger geehrt.  
Sie erhielten eine Urkunde und etwas zum Naschen.  
Für 20 Jahre Vorstandschaft wurde Gerhard Schaller geehrt, er erhielt eine Ehrenurkunde, etwas zum Naschen und einen GS vom Gasthaus Schraml.

Die Kasse wurde von Franz Polland und Georg Seitz geprüft. Georg Seitz bescheinigte Ilse Burger eine korrekte Kassenführung und entlastete die Vorstandschaft.

Bei der anschließenden Wahl wurden alle Vorstandsmitglieder in Ihren Ämtern bestätigt, mit folgendem Ergebnis:

1. Vorsitzender:	Christoph Breinl
2. Vorsitzender:	Björn Burger
Kassier und Schriftführerin:	Ilse Burger
Vergnügungswarte:	Gerhard Bleisteiner und Gerhard Schaller
Pressewart:	Renate Wittmann
Kassenprüfer:	Franz Polland und Georg Seitz

Ein Motorsportleiter wurde nicht gewählt, da der Verein keine Rennen mehr abhält. Sollte seitens des NAVC ein Motorsportleiter gewünscht werden, wird von der Vorstandschaft jemand bestimmt.

**Zum Schluss dieses letzten Rundbriefes im alten Jahr möchten wir euch noch zur Weihnachtsfeier am Samstag, den 09.12.2023, um 19.30 Uhr einladen.**

**Einzelheiten bitte der beiliegenden Einladung entnehmen.**

**Wir freuen uns auf eure zahlreiche Teilnahme.**

**Hier noch ein besonderer Terminhinweis:**

**Samstag, 04.05.2024 findet das 50-jährige Jubiläum des RCT statt.**

**Bitte diesen Termin unbedingt schon heute in euren Kalender eintragen.**

**Details zum genauen Ablauf folgen noch. Lasst euch einfach überraschen.**

*Gruß  
Eure Vorstandschaft*